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Equipe enseignante Parents d'6lives
Mme uarrere PERMIUNAAPE
Mme Bruant Mme Flillel
Mme De Sande Gallet Mme A.sfaux

Mme D'Avrincourt VIme Pacaud

Mme Costa Mme Morvan
Mr Ambroise Mme Rollando
Mme P6pin ( AESH) Mme Le Petitcorps

Mme Asfaux
Mme Benon

Mme Poineau

Mme Minassian
Mme Rubio

Mme Bourtoutian
Mme Affes

PEEP

Mme Schottey

Mme Moustaquim
Mme Fanouni Lemmel

Mme fh6venart Directrice Mme Medani

Mme Lauga

Mme Bastard Pierre

Mme Correa Repr6sentante de la municipalit6
Mr )Jormand directeur du Centre de loisirs
Mme Fennerol responsable des 6quipes techniques
L'organisation de ce Conseil d'Ecole avait 6t6 pr6vue en comit6 restreint : 1 enseignant/
niveau et uniquement les deux t6tes de liste des f6d6rations. Le protocole sanitaire ayant
6t6 assoupli entre-temps, il a 6t6 ouvert i tous les parents 6lus.

l-Bilan de a l'ann6e Covid >
Malgr6 le confinement et la difficult6 de cet exercice de travail en distanciel, les enseignants
n'ont pas perdu le lien avec les 6ldves et ont fait preuve de beaucoup d'investissement dans
cette situation compliqu6e. Les parents d'6ldves remercient les enseignants et Mme
Th6venart pour l'organisation mise en place pendant le confinement et pendant le

d6confinement progressif. Les enseignants remercient les parents pour le clip de
remerciement qu'ils ont r6ussi i r6aliser, et qui restera dans les m6moires.
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La situation de d6confinement progressif a 6t6 bien sOr riche en 6motions, avec des

contraintes sanitaires fortes, des angoisses qu'il a 6t6 n6cessaire de surmonter, et une

organisation diff6rente i mettre en place. Les enseignants ont r6ussi i se r6inventer, Mme
Th6venart salue leur engagement et souplesse sans faille dans cette p6riode agit6e.

Les effectifs des 6ldves ont augment6 au fil du confinement, malgr6 quelques r6ticences
dans certaines classes. 47 6lEves (sur 339 moins 26 CE2A) sur 313 attendus soit 15% n'ont
pas repris l'6cole avant le 22/06,19 6ldves soit 5% ne reprendront pas du tout avant
septembre.

Cette rupture scolaire de 6 mois ne peut 6tre qu'inqui6tante, l'6cole au-deli des
apprentissages scolaires, porte les valeurs de la R6publique, du vivre ensemble, de la
socialisation. Elle est aujourd'hui une des seules institutions qui < fait soci6t6 > pour les

enfants.

La reprise d'hier 22/OG s'est faite avec l'organisation du d6confinement (arriv6e 6chelonn6e,
r6cr6ations en groupe classe, transition classe/restauration). Le calme g6ner6 par cette
situation a fait r6fl6chir l'6quipe sur les b6n6fices i tirer de cette r6organisation.

Nous observons maintenant comment se passe cette organisation avec les effectifs
complets.

Les projets bien sOr ont 6t6 stopp6s en plein vol, et il semble compliqu6 de s'appuyer sur ce
qui a 6t6 fait pour rebondir et les poursuivre. De nouveaux projets seront pr6sent6s l'an
prochain.

Les liaisons inter-degr6 n'ont pas 6t6 possibles cette ann6e. Les enfants de GS n'ont pas pu

visiter l'6cole, les CM2 n'ont pas visit6 leurs collEges. L'6quipe de CP tiendra compte du fait
que ces 6ldves ont arr6t6 l'6cole en mars, soit% ann6e sur 3 ans, soit un manque de 16% de
temps d'6cole. Les enseignantes sauront en tenir compte et prendront le temps du
rattrapage ainsi que toutes les autres classes. Mme Th6venart et l'6quipe des enseignantes
de CP a tenu i rencontrer les parents des 6lEves entrants au CP. 3 r6unions successives en
groupes restreints ont 6t6 organis6es. Seuls les parents n'ayant jamais eu d'enfant scolaris6
au CP ont 6t6 convi6s.

L'6cole a sollicit6 l'occupation surlzjourn6e du gymnase Pagnol, s'il reste des cr6neaux
d'occupation disponibles sur le temps scolaire. Cela permettrait aux classes de CEL de
profiter de r6elles installations sportives.

Les volumes horaires d'intervenants arts visuels et musique sont reconduits i l'identique l'an
prochain : 3 classes b6n6ficieront donc de l'intervention de Mr Segalen (musique) et 6
classes de l'intervention de Mme Hellejules ( arts visuels).

Enseignement de l'allemand : ll 6tait bas6 les ann6es pr6c6dentes sur un 6change de service,
Mme Th6venart prenant en charge la classe de Mme Tocheport pendant que celle-ci
enseignait l'allemand. Cette organisation ne pourra 6tre reconduite l'an prochain. Des
modalit6s d'organisation devront 6tre trouv6es pour la classe de Mme Tocheport.
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2-Perspectives pour la rentr6e
Un point sur l'6volution des effectifs de l'6cole depuis 5 ans : 20L5lL6: 363; 201,61L7:368;
20t7118 :362 ;2OL8lt9 :361 ;2OL9|2O :34O ;2O20/2L :32O. Soit une perte de 40 6l6ves en

deux ans, ce qui a provoqu6 les deux fermetures de classe successives. Passant de L4 it L2

classes, la direction devient charg6e de classe i mi-temps. Mme Th6venart a donc fait le
choix de participer au mouvement et quitte l'6cole en fin d'ann6e scolaire. Elle aura pass6 10

excellentes ann6es i Jules Ferry, et remercie l'6quipe enseignante de la qualit6 du travail
men6 ensemble et les parents 6lus des deux f6d6rations pour la collaboration fructueuse.
Mr Romain Joly prendra la succession de Mme Th6venart.

Mr Ambroise quitte l'6cole pour le 77,Mme Verscheure a 6galement d0 participer au

mouvement suite i la fermeture de classe, va i Tuck Stell.

La structure pr6visionnelle est la suivante pourl'an prochain :2CP d26,2CE1e 27,3CEzit
27 ,2CMt a 29, 1CM1/CMzA25;2CMz ) 28. Elle peut encore 6voluer jusqu'au 3L aoot
ainsi que la r6partition des 6ldves dans les classes. En fonction des inscriptions de l'616, la

structure et la r6partition des 6ldves dans les classes peuvent 6voluer et ne seront d6finitives
que lors de l'affichage ext6rieur des listes le 31/08 a 17h.

Communication avec les parents d'6lEves : les 6v6nements de l'ann6e ont pr6cipit6 l'entr6e
dans le num6rique : communications par mail avec les parents, utilisation de klassroom.
L'utilisation de klassroom est appel6e i se g6n6raliser dans la facilit6 qu'offre ce mode de

communication avec les familles, et qui 6vite les multiples photocopies de << mots ) dans les

cahiers. Les enseignants qui ont utilis6 cette application en sont satisfaits, les parents

6galement.

3-Demandes de travaux et d'6quipements pour les classes.

Les classes ne b6n6ficiant pas d'un 6quipement TNI souhaiteraient obtenir l'installation de

vid6oprojecteurs int6gr6s (soit 9 classes). Cela est moins co0teux, plus facile d'utilisation
pour les enseignants et n6cessite moins d'entretien et de r6paration. Une demande sera

faite en ce sens via des projets d6pos6s i l'lnspection de circonscription et i la mairie i la

rentr6e de septembre.
Une r6fection de la < salle de bains > attenante au bureau de la directrice, avec un

6quipement du type infirmerie, permettrait d'accueillir les enfants bless6s ou malades dans

de meilleures conditions qu'actuellement, salle trds d6grad6e oU se trouve un canap6 jaune

hors d'Age, utilis6e comme infirmerie sur le temps scolaire.

Mme Corr6a indique que le budget n'6tant pas encore vot6 pour cause de report des

6lections, seule la mise en peinture du portail d'entr6e sera r6alis6e. Elle note n6anmoins
ces demandes qui devront 6tre suivies l'an prochain.

4- Bilan de la coop6rative scolaire 2OL9-202O
La comptabilit6 faisait 6tat le L9/OG d'un solde positif de 4765 euros sur la coop6rative
centrale.
Les comptabilit6s des classes sont d prendre en compte, une fois d6pens6s leurs cr6dits
allou6s il restera 3642 euros sur la coop6rative centrale. Mme CarrEre souhaite que le cr6dit
allou6 cette ann6e sur la coop6rative puisse 6tre reconduit l'an prochain (montant 810
euros). Cette demande sera soumise au vote du Conseil des maitres2O2Ol2t.
Une commande de 1000 euros de mat6riel sera pass6e en fin d'ann6e scolaire. ll restera sur
la coop6rative centrale la somme de 1832 euros en d6but d'ann6e.
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Nouveaut6 de l'ann6e : la possibilit6 de virement direct i la coop6rative pour les dons des
parents. Cela a bien fonctionn6, la comptabilit6 a pu se faire correctement i deux
conditions : les parents avaient bien not6 le nom de leur enfant et sa classe dans le motif de
virement, ils avaient 16g16 dans la semaine suivant le mot. Les virements arriv6s sans nom ou
trop trad ont n6cessit6 des recherches et des modifications de comptes classes difficiles ir

g6rer. ll faudra en tenir compte l'an prochain.
Pour rappel : la vente de photos scolaires a rapport6 1632 euros i la coop6rative sur une
vente totale de 6377 euros.

S-Temps p6riscolaires
Mr Normand indique que la restauration est pass6e de 60 enfants au d6but du
d6confinement i 240 le 22/06. Les effectifs r6duits 6taient trds appr6ci6s autant des enfants
que des personnels. L'organisation mise en place (animateurs allant chercher les enfants
dans les classes et les ramenant dans les classes e 13h20) pourrait perdurer l'an prochain si

les 6quipes le souhaitent. Le nombre de 13 animateurs devra 6tre conserv6 malgr6 la
fermeture de classe.

Cet 6te le Centre de Loisirs, qui ne peut accueillir que 80 enfants, est d6jir complet. Des
enfants de l'6cole Georges Sand, en travaux, seront accueillis i Ferry.

6- Constitution du bureau des 6lections de parents pour la rentr6e.
Mme Schotteyt6te de liste PEEP quitte l'6cole, son fils passant au colldge. Mme Lauga
accepte de prendre sa suite et devra se charger de l'organisation des 6lections et des
r6unions pr6alables i pr6voir. Mme Hillel poursuit son engagement i la t6te de la PERM.

Une premiAre r6union de pr6paration des 6lections sera organis6e trds rapidement i la

rentr6e. Les f6d6rations pourront profiter des r6unions de parents du 05/09 au matin pour
se pr6senter et informer de la date de leurs r6unions de constitution des listes. Pour
information, les parents des 6l6ves de CE2, CML, CM2 seront convi6s a 8h30. De CP et CEL i
10h.

Toutes les informations concernant la rentr6e se trouveront sur le site public de l'6cole Jules
Ferry : organisation jour de rentr6e, listes de mat6riel, r6unions....

L'6quipe vous souhaite de trds belles vacances d'6t6.

Pour la PEEP

Mme SCHOTTEY

Pour la PERM

Mme HILLEL

Direction d'6cole
MMe THEVENART
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